
※ 進行状況により時間の変更が生じる場合があります。 ※ 委員会のCATV放送はありません。

【次回】　第442回  ９月定例会日程（予定）

市東部地区への企業誘致について
　　市の東部地区に企業を誘致することは、
人口減少の打開や地域活性化に効果的と考
えるが、市の考えは。

　　昨年より、県を通じて大規模工場立地
についての候補地の照会があり、候補地の
一つとして東部地区を提示している。今後
も同様の照会があった際には、東部地区を
提示していきたい。
　また、東部地区は、鯖江、福井、武生の
各インターへのアクセスが便利であり、加
えて、冠山峠道路開通によって中京方面か
らのアクセスが改善されることにより、企
業にとって魅力的な候補地となる要素を備
えている。企業に対し、東部地区を含む市
内候補地域の魅力を伝え、積極的な企業誘
致活動を行っていく。

鯖江駅東口等整備について
　　基本計画に変更はないか。

　　現在、基本設計の作業中であり、今後、
事業費の増嵩や現地測量、関係機関との協
議等により内容変更の可能性はある。

　　駅整備に対する市長の思いは

　 市長　「めがねのまちさばえ」にふさわし
い玄関口にするという、強い思いで取り組
んでいる。安全・安心な乗り降りや歩行空間
を確保し、日常生活での利用を促進し、利
用者数の増加を図ることや、駅を大きなプ
ラットフォームに位置付け、市内外の方が
集まり、市全体が賑わいのあるまちとなる
よう努めていく。

　　　急がず、じっくりと様々な検討を行
いながら進めてほしい。

一般質問を見てみよう！

13

志
清
同
友
会

ひ
ら
お
か

平
岡
　
た
だ
あ
き

忠
昭
　
議
員

問

問

答

答

問

答

本会議は、市
役所の議場で
傍聴すること
ができます。

丹南ケーブルテ
レビで生中継・
録画放送を行っ
ています。

※次回の開会日および放送予定は、下記でご確認ください。

YouTubeの鯖江
市議会チャンネ
ルで、動画を配
信しています。

市役所の議場で YouTubeで丹南CATVで

意見

8月30日（水）
31日（木）

9月11日（月）
12日（火）
13日（水）
14日（木）
15日（金）
19日（火）
22日（金）
25日（月）

10時　本会議（提案理由説明）

10時　本会議（質疑、一般質問）
10時　本会議（一般質問）
10時　本会議（一般質問）
10時　常任委員会
  9時30分　常任委員会
10時、13時30分　特別委員会
10時　本会議（委員長報告・採決）

生放送
18時　再放送(8/30本会議分)

生放送
生放送
生放送
18時　再放送(9/11本会議分)

18時　再放送(9/12本会議分)

18時　再放送(9/13本会議分)

生放送
18時　再放送(9/22本会議分)

会　　期　　日　　程日　付 CATV放送予定


